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参会业主人数偏少且部分业主会场上情绪激动

华黎花园业主大会没开成

对于部分业主对居委
会监督检查的质疑，天桥区
华黎社区居委会张主任表
示，去年4月23日，业委会张
贴了“华黎花园小区调整物
业费征询意见结果公示”，
在公示单上，盖有华黎社区
居委会的公章。

对此，张主任说，在公
示之前，业委会召开过书面
形式的业主大会，对调整物
业费征询了小区业主的意
见，在4月15日前后，居委会
参加过两次楼长会议，对票
数统计做了现场检查，也行
使了监票的权力。在公示之
前，社区居委会曾派出三名
工作人员，针对当时小区
923户业主的征求意见做了
统计，根据业主的意见算出
了同意调整物业费的比例
为76 . 7%。达到了小区业主
人数和所占建筑面积双过
半的要求。

“业委会的成立无论是
对小区业主还是对我们，都
是新鲜事物。我们也是摸着
石头过河，所以在成立前也
借鉴了鲁能康桥小区的经
验，做到严格按照《山东省

物业管理条例》的有关规
定，目的就是为了避免之后
出现问题。”张主任说，从他
们掌握的情况来看，业委会
的做法是符合程序的，不存
在违规。

对于业主提出的，业委
会在票数统计过程中造假
一事。张主任称，针对业主的
说法，社区居委会曾提出，业
主只要能提供“被同意”的业
主名单，居委会会再去核实，
但当时业主否定了我们的
打算，就没再进行。

随后，张主任向记者展
示了后来部分业主向社区
提供的三户“被同意”业主
的有关信息。居委会把当初
入户的调查表找出来比对
发现，有一户业主当时就是
签的“不同意”，不存在“被
同意”一说。还有两户分别
是业主的儿子、老公所签。
这样来看，并不存在“被同
意”的问题。

“小区业主如果对业委
会不满意，完全可以通过正
常程序进行重选。只要符合
政策符合规定，街道办事
处、社区都会支持。”

本报1月30日讯 (记者 喻雯
修从涛 实习生 宋晓阳) 华黎花
园小区业委会再起波折。30日，华黎
花园小区召开业主大会，由于与会业
主偏少，且部分与会业主对业委会工
作不满、情绪激动，无奈会议被中止。

30日上午9点，华黎花园小区业
主在6号楼大厅召开业主大会，记
者在大会现场看到，与会业主人数
不足60人。“安排在工作日，来的人
肯定少，为什么不在周末开会呢？”
小区业主刘先生表示，曾向业委会
建议更改业主大会时间，却未获回
应。对此，小区业委会负责人介绍，
召开此次业主大会的时间早在半
月前就已经发出公告，大会的主要目
的是向业主们汇报2012年的工作和
2013年的计划。

大会刚开始不久，就遭到部分业
主的反对，要求罢免业委会。“业委会
成立不到半年就涨了停车费，再后来
又同意涨了物业费。”有业主向记者
介绍，业委会违背业主意愿，私自与
物业签署了涨价后的物业合同。为
此，该业主还提供了要求撤销物业服
务合同的签名册，有近400名业主签
了名。

对此，业委会负责人介绍，业委
会在与物业签署新物业合同前，曾做
过入户调查，并征得了小区2/3以上
业主的签字同意。然而，持反对意见
的业主认为，业委会提供的业主签名
的真实性存在疑问，“让物业做入户
调查，是让狐狸看鸡，不合理。”业主
刘先生还给记者提供了3份由业主写
的“被同意”的书面证明，证明的主要
意思是，业主不同意涨物业费却被业
委会改写成“同意”。

由于部分与会业主情绪激动，列
席会议的社区居委会工作人员建议
中止会议，择期再举行。

本报曾于1月23日C04—C05

版对华黎花园20位业主起诉业委
会一事进行了报道。

济南华黎花园小区 (原巴黎
花园小区)20名业主联名状告小区
业委会，要求撤销业委会与物业
公司签订合同的案件，已经过了
三次开庭审理，有望在春节前宣
判。

业主之所以状告业委会，是
因为业委会“擅自”同意了物业公
司提高物业费的要求，业主大会
及业主委员会与物业公司串通一
气，侵犯了业主利益。他们要求业
委会撤销与小区物业公司签署的
物业合同。

目前法院还没对此案件进行
宣判。

居委会回应

针对质疑进行了调查

业委会做法符合程序
本报记者 喻雯 修从涛 实习生 宋晓阳

华黎花园20位业主起诉业委会

部分与会业主情绪激动，业主大会被终止。 本报记者 修从涛 摄
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